

**Periódico:** El Financiero.

**Título:** ¿Por qué no vacunamos lo suficiente en México?

**Subtítulo:** Continúa existiendo un remanente de alrededor de 18 millones entre las dosis recibidas y las aplicadas, lo que manifiesta un cuello de botella del sistema de salud.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Camarena, S. (Agosto,17,2021). ¿Por qué no vacunamos lo suficiente en México? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3Evn2am>

**Resumen:**

**¿Por qué no vacunamos lo suficiente en México?**

La recuperación de la economía va a depender en gran medida del avance del proceso de vacunación.

En México todo indica que no habrá restricciones oficiales, como sucede en otros países en los cuales el pasaporte de vacunación se ha convertido en un documento esencial para acceder a determinados espacios y seguir promoviendo el consumo.

Quienes ya tienen el esquema completo de vacunación representan en México 23 por ciento de la población total.

Llegar a un nivel de seguridad en el avance de la vacunación probablemente nos llevaría a los primeros meses de 2022.

No se pueden usar las dosis que se tienen ya disponibles por problemas logísticos en la distribución o humanos en la capacidad de aplicación.

Si el subsecretario sigue, pese al desastre sanitario y económico que su estrategia ha propiciado, es porque no es su estrategia sino la del presidente López Obrador.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.